



Zentralverband Karosserie- und Fahrzeugtechnik • Friedberger Straße 191 • 61118 Bad Vilbel
Telefon: 06101 / 4061-0 • Telefax: 06101 / 4061-10 • E-Mail: info@zkf.de • Internet: www.zkf.de

Moderne Karosserie-Instandsetzung – Reparieren vor Ersetzen

Bei Pkw-Haftpflichtschäden gab es in der Vergangenheit einen rasanten Anstieg des durchschnittlichen Schadensaufwandes. Verständlich also, dass alle Beteiligten – Versicherer, Autoindustrie, Verbraucher – Möglichkeiten begrüßen, die Kostenspirale zu bremsen: Durch reparaturfreundlichere Konstruktion der Fahrzeuge, effizientere Reparaturmethoden und möglichst günstige Ersatzteilpreise.

Die Karosserie-Fachbetriebe arbeiten längst nach dem Prinzip der Kostenreduzierung. Dort wird vorrangig nach der Methode „Ausbeulen und Richten statt Ersetzen“ gehandelt. Allein dadurch ergeben sich nachweislich erhebliche Einsparpotentiale, weil sich oft zeitaufwändige Schweißarbeiten und die Verwendung teurer Ersatzteile erübrigen. Natürlich erfordert das Ausbeulen/Richten – gerade bei modernen Fahrzeugen – exzellente Fachkenntnisse und eine professionelle Werkstattausrüstung. Beides ist im Karosserie-Fachbetrieb gewährleistet. Außerdem gewährt er eine mindestens 2-Jahres-Garantie auf seine Arbeit (Eurogarant-Fachbetriebe sogar bis zu 4 Jahren).